

読書の秋！芸術の秋！！

蝉の鳴き声が秋の虫のやさしい音色に代わり、季節の移り変わりが感じられるようになりました。過ごしやすい気候になるので、読書や運動、芸術など様々なことに挑戦してほしいと思います。先日のドリームスポーツ大会では、子どもたちの輝かしい姿に成長を感じました。校外学習では、映像や科学、消費のことなど貴重な学習をすることができました。主体的に楽しく活動できるよう、これからも支援していきます。今後ともご協力よろしくお願ひいたします。

四つ切りの用紙に思いを込めて！

図工の学習では「大造じいさんとガン」という国語で学習した題材で大きな絵に取り組みます。物語の想像をふくらませて、それぞれの思いを描くことを楽しんでほしいと思っています。

授業参観・親子レク

10月21日(金)に、授業参観と、親子レクドッジボールを予定しております。今回は、実際に来校をしていただく形の参観となります。詳細につきましては、後日配布される手紙でご確認ください。

10月の生活目標

「読書に親しもう」

「読書の秋」です。じっくりと落ち着いて本を読む時間を確保していきたいと思います。「本は心の栄養」と言われます。常に読む本が身近にあるという生活が送れるといいですね。

パンザマストの時間が変わります！

10月1日(土)より、パンザマストは16:30になります。日没が早くなっています。学校でも帰りの会終了後、安全に気を付けて帰宅するように指導いたします。ご家庭でも声掛けをよろしくお願ひいたします。

各クラスの様子

1組 ドリームスポーツ大会ではテントの設置や万国旗の取り付けなどを、みんなで協力して行うことができました。百題計算では2桁×1桁のかけ算Aに取り組んでいます。集中力が続くようになって、学習の効率がアップしてきました。

2組 落ち着いて過ごしています。学習や部活動、行事など様々なことに意欲的に挑戦する姿が見られ、成長を感じます。今後も、高学年として意識して日々の生活をがんばっていきます。



国語	: AI とのくらし 漢字の広場 世界遺産白神山地からの提言
社会	: これからの食料生産とわたしたち わたしたちの生活と工業生産
算数	: 分数と小数、整数の関係 分数のたし算とひき算
理科	: 流れる水のはたらき
音楽	: 和音の移り変わりを感じ取ろう
図工	: 物語の絵「大造じいさんとガン」 (こども県展に向けて)
家庭科	: ミシンでソーイング
体育	: 走り幅跳び マット運動
道徳	: 卵焼き 「折り紙大使」 オーストラリアで学んだこと 名医、順庵
総合	: 日本の食について考えよう(稲づくり)
外国語	: unit5 Where is the post office?